

Directora adjunta para América Latina y el Caribe acompaña a Jenna Bush en visita a proyectos de UNICEF



Jenna Bush dando clases a niños de la escuela San Martín en Chíncha. Aula construida por el Ministerio de Educación con la cooperación de UNICEF.

Lima, 17 de enero del 2008 - La Directora adjunta de UNICEF para América Latina y el Caribe, señora Jean Gough, conjuntamente con la señorita Jenna Bush, colaboradora del comité de UNICEF en los Estados Unidos concluyeron la visita de cuatro días en el Perú.

Como se sabe, el día de ayer visitaron Pisco y Chíncha acompañadas por la señorita Josefina García Nores, hija del Presidente García. Las visitantes, que quedaron muy impresionadas por el trabajo que UNICEF viene haciendo luego de la emergencia, tuvieron la oportunidad de visitar una ludoteca y un centro de protección integral donde se brinda estimulación y una papilla apropiada en Chíncha. Luego, se trasladaron a Pisco donde visitaron un albergue con ludoteca para niños y adolescentes, y una escuela en la que Jenna Bush hizo una breve clase con niños de primer grado de primaria.

"Hemos tenido una visita inolvidable. Nos ha llenado de esperanza poder visitar las escuelas, albergues y ludotecas que UNICEF apoya en Pisco y Chíncha. Los chicos y sus familias se mostraron reconocidos al trabajo que el Estado peruano, UNICEF y otras organizaciones de apoyo están brindando para que poco a poco los niños puedan gozar de su derecho a retomar la vida que tenían antes de terremoto" –señalo Jenna.

Hoy, las visitas se iniciaron con el Módulo de atención al maltrato infantil en salud (MAMIS) del Hospital Cayetano Heredia donde fueron recibidas por el doctor Luis Vergara, Director del Hospital, quien explicó que este servicio del Ministerio de Salud permite detectar los casos de abuso sexual en niños y niñas. Luego de visitar los consultorios donde los niños son atendidos, Jenna Bush se mostró muy interesada por el vínculo que el MAMIS y la fiscalía han establecido para poder dar un mejor seguimiento a este tipo de casos. Autoridades del MAMIS comentaron que entre junio y diciembre del año pasado han sido 140 los casos de abuso y violencia sexual derivados a la fiscalía, siendo cuarenta los que están siendo actualmente atendidos.



Jenna Bush acompañada de niños en la comunidad de Chacabamba, distrito de Huancarani, Cusco.

Del hospital, la comitiva partió al Ministerio Público donde fue recibida por el Fiscal Decano de Lima Norte, doctor Gilberto Felix Tasaico, y el Jefe del Instituto de Medicina Legal, doctor Luis Bomley. Éste último señaló que en el Perú cada cuatro minutos se produce un acto de violencia y que se calcula que el 40% los 742 mil niños y niñas que viven en el Cono Norte son víctimas de algún tipo de abuso. Frente a estas alarmantes cifras, el Ministerio Público con la cooperación de UNICEF ha instalado cámaras Gessel, que son salas de entrevista única dirigidas a las víctimas de abuso sexual. En ellas, las víctimas son entrevistadas por un psicólogo, a la vez que la sesión es observada por los operadores de justicia como la fiscalía, el juez, el defensor, la policía, entre otros.

Por su parte, Jean Gough de UNICEF felicitó al Ministerio Público por el excelente trabajo que realizan para evitar la revictimización de los niños abusados, y señaló la necesidad de reforzar la terapia psicológica a las víctimas de una manera más sistemática. *"Felicitó al Ministerio Público por su admirable labor y lo exhortó a que esta política de Estado pueda ir progresivamente adquiriendo una mayor dimensión en el país"* – señaló.

Al concluir la visita Jenna Bush agradeció a todas las personas que habían hecho posible este viaje. *"Me siento orgullosa de haber sido parte de esta misión, y aún cuando estoy triste porque me voy de este hermoso país, me siento muy reconfortada de haber participado en este viaje"*.